
 
 
 

 

Foi realizada no dia 19 de dezembro a reunião extraordinária do Conselho Deliberativo 

da EPSJV. 

 
 

1 – Chamada de excedentes 
 
O Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão ainda não definiu se haverá 
chamada de excedentes do concurso público de 2010 da Fiocruz. No dia 20 de 
dezembro, haverá um CD Fiocruz sobre o assunto. 
 
A maioria dos membros do CD EPSJV aprova a chamada de excedentes, seguindo-se a 
lista de classificação geral dos aprovados no concurso. A escola não tem CPFs para 
entregar, mas foi sugerido que a EPSJV solicite a colaboração da Direh para conseguir 
esses CPFs.  
 
Foi lida e distribuída uma nota de esclarecimento do Lateps sobre a chamada de 
excedentes para o Lateps. 
 
 
2 – Movimentação de pessoal 
 
A servidora Arlinda Moreno (Laborat) solicitou cessão para a Ensp e teve seu pedido 
aceito pelo Laborat. O CD EPSJV também aprovou a cessão da servidora. 
 
Bianca Cortes e Márcia Teixeira enviaram uma carta à Direção da EPSJV informando 
que pediram desligamento do Lic-Provoc e se colocando à disposição do Setor de 
Recursos Humanos da Escola. Elas solicitam que o pedido seja apreciado pelo CD 
EPSJV.   
 
O CD aprovou a solicitação das duas e pediu que no próximo CD seja apresentada uma 
proposta indicando o setor ou laboratório onde ficariam lotadas. 
 
 
  


